



D M C
e o l
u n u
t k b
s e
c y
h
e
r



UHINGEN, 22.02.2009

MonkeyCross – Info 2-2009

Die 36. Auflage der vom DMV und DMC veranstalteten Deutschen MonkeyCross Meisterschaft beginnt am 25.04.2009 in Schemmerhofen (bei Biberach). Bis zum Saisonfinale Ende September stehen insgesamt 7 Rennen mit 14 Wertungsläufen auf dem Programm.

Als Partner und Veranstalter stehen dem DMC wiederum der RKV Kirchheim/Teck, der HMV Hepsisau und der MSC Feuchtwangen zur Seite. Gerne integrieren wir auch weitere Vereine in unsere Rennserie; Interessenten sollten sich direkt mit uns in Verbindung setzen.

Für die Saison 2009 wurde auf die aktuelle Marktentwicklung reagiert und zusätzlich eine Klasse für 14-Zoll-Pitbikes ohne Hubraumbegrenzung eingeführt. Damit bietet Monkey-Cross jetzt ein geschlossenes Konzept für alle Pitbike-Fans;

- für Kinder, Jugendliche und Erwachsene
- von 10Zoll, über 12Zoll bis 14Zoll
- von 50ccm, über 110ccm und 125ccm bis zur offenen Hubraumklasse.

Ergänzt wird die Palette seit je her um 100ccm- bzw. 200ccm-4Takt-MX-Klassen sowie eine Gespannklasse mit 200ccm.

Die Organisatoren sind überzeugt, dass durch die Aufnahme einer weiteren Klasse die Attraktivität steigen und sich der Aufschwung der letzten Jahre fortsetzen wird. Bereits 2007 und 2008 waren jeweils über 100 Teilnehmer am Start.

Die konkrete Klasseneinteilung und die Termine können dem beigefügten Flyer entnommen werden. Weitere Infos unter www.monkeycross.de.